

# L'Opus Dei et les femmes : 90 ans déjà !

« De la sainteté des femmes dépend dans une large mesure la sainteté des personnes qui l'entourent », rappelle Mgr Fernando Ocariz dans sa récente lettre du 5 février.

13/02/2020

**En ce 14 février 2020, date anniversaire des 90 ans de l'entrée des femmes dans l'Opus Dei, nous vous proposons de découvrir les**

**portraits de deux de ces femmes ayant fait le choix de suivre un chemin de contemplation au milieu du monde :**

**Marlies Kücking : dans ses souvenirs : "Du bonheur au-delà de l'imaginable", elle décrit son parcours familial, sa rencontre**

en 1954 avec l'Opus Dei, la découverte de sa vocation, sa collaboration aux premiers pas de l'Œuvre en Allemagne et aux Pays Bas, puis au développement de l'Œuvre depuis Rome où elle réside actuellement.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/lopus-dei-et-les-femmes-90-ans-deja/> (10/01/2026)